KR-Nr. 176/2023

MOTION von Karl Heinz Meyer (SVP, Neerach), Janine Vannaz (Die Mitte, Aesch)

und Martin Huber (FDP, Neftenbach)

betreffend Ertrag aus Kontrollschilderversteigerung für den Strassenfonds

Der Regierungsrat wird beauftragt, das Verkehrsababegestz (VAG) dahin zu ergänzen, dass der Ertrag aus der Versteigerung von Kontrollschildern als Verkehrsabgabe zu deklarieren ist und in den Strassenfonds fliesst.

Begründung:

Gemäss Zusatzbericht der VD vom 18.10.2022 wird der Fondssaldo ab 2031 negativ. Durch die Zuweisung von immer neuen Ausgaben aus dem Strassenfonds, wie die Finanzierung des Strassenunterhaltes von Gemeindenstrassen oder der Föderung von Ladeinfrastruktur, ist die Finanzierung nur noch bis maximal 2055 gesichert. Es ist daher angezeigt, dass auch andere Einnahmen aus dem Strassenverkehr dem Strassenfonds zugeführt werden.

Karl Heinz Meyer Janine Vannaz Martin Huber